

Se trata de evitar la propagación de las llamas hacia otras áreas, mediante el empleo de equipos hídricos de extinción, máquinas ingenieras y el fomento de trochas

Grupos combinados del Cuerpo de Guardabosques de Holguín, de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (far), trabajadores forestales de varias provincias y vecinos del lugar enfrentan el incendio de gran magnitud que afecta la zona de Pinares de Mayarí.

Se trata de evitar la propagación de las llamas hacia otras áreas, mediante el empleo de equipos hídricos de extinción, máquinas ingenieras y el fomento de trochas, a cuyas acciones se unieron las tripulaciones de varios helicópteros de las far y dotaciones de bomberos de dos comandos, según declaraciones de la presidenta del Consejo de Defensa Municipal (cdm), Dagmar Abad.

A propósito, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al referirse al combate contra el siniestro, expreso en Twitter: «Estamos siguiendo constantemente la situación», y dijo que la zona se encuentra afectada por una intensa sequía.

Afirmó que los pobladores del lugar han sido evacuados, y se encuentran a salvo del humo y las llamas. Luego, en un segundo mensaje, añadió que compañeros de varios sectores, incluidas las far, están dando una fuerte batalla.

Al cierre de esta información, el incendio aún se mantenía fuera de control, según un reporte de la tv cubana, en el cual se detalló la constante preocupación de las autoridades del territorio por la suerte de quienes residen allí, y por la de los objetivos económicos y sociales ubicados en la zona.

El incendio empezó el domingo, en las cercanías de Vaquería 15, y la velocidad del viento propició que se extendiera, en menos de 24 horas, por unos 12 kilómetros, afectando extensas áreas de bosques, con el consiguiente daño a la flora y la fauna del lugar.

En el Hospital Docente Mártires de Mayarí se habían evacuado 18 pobladores, mientras otros fueron reubicados en lugares con menos exposición al humo, que, al igual que el fuego, avanza rápido por la

Fuerte batalla en Pinares de Mayarí para contener el incendio forestal (+ Video)

Last Updated: Wednesday, 22 February 2023 11:43

Hits: 219

velocidad del viento que, según registros, oscila entre 35 y 40 kilómetros por hora.

Autor: [Redacción de Corresponsales](#) | internet@granma.cu